



AMPLIACIÓN A LA RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10860

27/04/2020

24426

AUTOR/A: OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX)

RESPUESTA: Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el nº 35240, de fecha 02/06/2020, se traslada lo siguiente:

El Festival de Granada 2020 se va a celebrar con una programación reorientada, pero de máxima calidad. El pasado 25 de junio se inauguró con un concierto en la Catedral en homenaje a las víctimas de la COVID19 y se extenderá hasta el próximo 26 de julio (una de las ediciones más largas de su dilatada historia). Cabe señalar, de hecho, que los festivales más prestigiosos e importantes del verano español van a celebrarse, aunque con medidas extremas de higiene y distancia social entre el público y con programaciones adaptadas a las medidas de prudencia sanitaria. Solo los grandes eventos multitudinarios como son los festivales de música actual tienen una situación especialmente delicada por la imposibilidad de reunir multitudes.

Respecto a las ayudas, se informa que en breve el Instituto Nacional de Artes Escénicas y de la Música (INAEM) tiene previsto convocar sus ayudas de convocatoria pública extraordinarias, donde está previsto paliar económicamente las pérdidas de las organizaciones de carácter estatal que, junto a las que convoquen las Comunidades Autónomas en sus territorios, supondrán un alivio importante a los operadores culturales que trabajan en los festivales en España.

Madrid, 13 de julio de 2020